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证券代码：002325                                         证券简称：*ST 洪涛 

深圳洪涛集团股份有限公司 

投资者关系活动记录表 

 

编号：2024-05-15 

投资者关系活动类别 

□特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访             业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观 

□其他（请文字说明其他活动内容） 

活动参与人员 

公司董事长刘年新先生、副董事长兼总裁侯春伟先生、董事兼副

总裁兼董事会秘书苏毅先生、副总裁李福华先生和独立董事赵庆

祥先生 

时间 2024 年 5 月 15 日 

地点 洪涛大厦 

形式 线上形式 

交流内容及具体问答记

录 

问题 1：目前股价低于 1 元，但未收到退市风险警示，请问是否

存在应披露而未披露的警示吗？ 

董秘苏毅回复：尊敬的投资者，您好！公司于 2024 年 5 月 6 日起

已被实施退市风险警示并叠加其他风险警示，具体原因详见公司

于 2024 年 4 月 30 日披露的《关于公司将被实施退市风险警示并

叠加其他风险警示暨公司股票停牌的公告》（公告编号：2024-03

1）。目前公司股票交易尚未触及退市标准；公司高度关注股价波

动，后续及时履行信息披露义务。公司目前不存在应披露而未披

露的事项。感谢您的关注，祝您生活愉快！ 

 

问题 2：请问董秘，公司目前针对年报存在的问题，出具了哪些

整改措施?具体点，为何还没看到整改进展公告？ 

副总裁李福华回复：尊敬的投资者，您好！公司在收到中喜审计

报告后，高度重视，成立整改专门小组，多次召集公司董事、高

管及相关人员对审计意见问题逐项讨论分析，找出问题存在的根

本原因，制订了一系列的整改措施，包括整合资源大力提振主营

业务、加大催收工程款的力度、改善现金流、积极推进重整、主

动与债权人沟通、积极与各意向的重整投资人对接、洽谈等等相

关的整改措施，将整改责任落实到人，公司上下齐心，努力早日

消除形成非标意见的事项。感谢您对公司的关注，祝您生活愉快！ 

 

问题 3：请问刘董事长，目前有增持计划吗？ 

董事长刘年新回复：尊敬的投资者，您好！本人对公司未来发展

前景充满信心，非常认可公司的价值。本人已经了解到投资者的

建议，作为大股东，本人非常理解大家的担忧，目前也不会主动

减持，正在全力以赴做好主营业务的开展工作。公司管理层上下

齐心积极应对，若未来有股份增持计划，公司将按照有关法律法

规的规定及时履行信息披露义务。感谢您的关注，祝您生活愉快！ 
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问题 4：请问刘董事长，公司年报显示，公司独立董事赖玉珍、

赵庆祥、章成无法保证年度报告的真实、准确、完整，公司是否

还存在应批未批的事项？ 

董秘苏毅回复：尊敬的投资者，您好！公司目前不存在应披露而

未披露的事项。公司独立董事无法保证年度报告的真实、准确、

完整，系由于中喜会计师事务所于年报披露之际才出具无法表示

意见的审计报告和否定意见的内部控制审计报告，独立董事出于

对此事高度关注，遂在相关事项审议时表示弃权。公司对于本次

审计报告高度重视，成立整改专门小组，多次召集公司董事、高

管及相关人员对审计意见问题逐项讨论分析，找出问题存在的根

本原因，制订了一系列的整改措施，包括整合资源大力提振主营

业务、加大催收工程款的力度、改善现金流、积极推进重整、主

动与债权人沟通、积极与各意向的重整投资人对接、洽谈等等相

关的整改措施，将整改责任落实到人，公司上下齐心，努力早日

消除形成非标意见的事项。感谢您对公司的关注，祝您生活愉快！ 

 

问题 5：请问刘董事长，公司已被*ST，请问您对公司未来的道路

如何规划？具体有哪些远期规划？目前股价已经低于 1元，公司

是否会存在面值退市的风险？ 

董事长刘年新回复：尊敬的投资者，您好！目前公司重点工作如

下： 

一、成立整改专门小组，消除非标审计意见的事项，力争尽早撤

销退市风险警示。 

公司针对非标审计报告中提出的持续经营事项、诉讼事项、货币

资金审计受限事项、函证受限事项、内控否定意见事项出具了详

细具体的《整改计划》并落实。 

二、为进一步加快推进重整工作，全面、彻底化解公司目前面临

的各类风险和困难，公司成立重整专项小组，公司上下齐心全力

推进重整事项。 

公司重整专项小组工作由董事长刘年新主持，总裁侯春伟负责落

实，主要包括： 

1、做大做强主业，增加持续经营能力。进入预重整期间后，我们

仍要坚决保证公司日常经营管理工作正常开展，提升公司的持续

经营及盈利能力，积极消除公司因 2023 年度非标审计意见引发的

退市风险，帮助公司恢复健康发展状态。 

2、加强回款，改善现金流量。及时掌握客户回款的动态，视应收

款项逾期时间、价款、客户资信等情况，分别采取电话催收、现

场谈判、发催收函、中止或终止合同、要求其他资产抵债、发律

师函、诉讼等方式进行催收。对客户财务状况困难或恶意逃避债

务的，公司及法律顾问将及时采取诉讼、财产保全等措施保障公

司合法权益。 

3、在（预）重整期间，配合（临时）管理人做好下述工作：债权

申报及审查工作、履行信息披露义务工作、配合潜在的意向重整

投资人实施尽调、辅助公司引进重整投资人、协助公司拟定预重

整方案、定期向法院报告重整工作进展等。 

三、改善现金流，持续降本增效，努力通过多种方式增强持续经



3 

营能力。 

公司将持续加大回款催收力度，提升资金的周转与使用效率，加

强财务中心与工程部、法务部的联动，及时准确掌握客户回款的

动态，视应收款项逾期时间、价款、客户资信等情况，分别采取

电话催收、现场谈判、发催收函、中止或终止合同、要求其他资

产抵债、发律师函、诉讼等方式进行催收。对客户财务状况困难

或恶意逃避债务的，公司及法律顾问将及时采取诉讼、财产保全

等措施保障公司合法权益。 

推进降本增效，加强对成本费用的控制，同时积极采取物业出租

/出售等有效措施盘活存量资产，提升公司运营效率，增强持续经

营能力。 

本人对公司未来发展前景充满信心，非常认可公司价值，对于当

前股价本人坚信市场会回归理性，给予洪涛合理的股价。同时，

公司已经多次召开会议讨论应对方案，积极维护全体投资者的利

益。面对目前公司的困境，公司及公司全体员工对公司充满信心，

公司将会积极面对，披荆斩棘杀出一条“生路”。 

 

问题 6：请问，你们跟招金的两家公司签署过控制权转让框架协

议，后续有没有继续在谈，有什么实质的进展？ 

董事长刘年新回复：尊敬的投资者，您好！本人和深圳市招金金

属网络交易有限公司、海南东方招金矿业有限公司签署的《股份

转让框架协议》仍然有效，双方继续保持了密切沟通和接洽，对

合作的相关细节进一步完善与优化，希冀通过与招金的深度合作，

达到做大做强公司主营业务，抓住黄金行业升级转型背景下的产

业发展机遇，共同缔造国内贵金属消费市场顶尖品牌。若有任何

进展，后续公司将严格依法依规做好信息披露。此外已有众多的

产业投资者主动与公司联系，希望参与公司重整工作，公司重整

事项做好充分准备。感谢您对公司的关注，祝您生活愉快！ 

 

问题 7：请问苏董秘，假如公司面值退市，重整是否会继续？ 

董秘苏毅回复：尊敬的投资者，您好！公司目前尚未触及退市标

准，公司管理层高度重视股价波动，积极做好年报审计的整改，

推动重整，加大主营业务开展，以全力维护广大投资者的利益。

感谢您的关注，祝您生活愉快！ 

 

问题 8：请问刘董事长，公司控制权转让事项进展如何？是否已

经有重大进展？为何不披露？ 

董事长刘年新回复：尊敬的投资者，您好！本人和深圳市招金金

属网络交易有限公司、海南东方招金矿业有限公司签署的《股份

转让框架协议》仍然有效，双方继续保持了密切沟通和接洽，对

合作的相关细节进一步完善与优化，希冀通过与招金的深度合作，

达到做大做强公司主营业务，抓住黄金行业升级转型背景下的产

业发展机遇，共同缔造国内贵金属消费市场顶尖品牌。公司已严

格依法依规做好信息披露，不存在应披未披的事项。感谢您对公

司的关注，祝您生活愉快！ 
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本次业绩说明会过程中，公司严格依照《深圳证券交易所上市公

司自律监管指引第 1 号——主板上市公司规范运作》等规定执行，

未出现未公开重大信息泄露等情况。 

关于本次活动是否涉及

应披露重大信息的说明 
不涉及 

活动过程中所使用的演

示文稿、提供的文档等

附件（如有，可作为附

件） 

无 

 

 

 


